

Medienmeldung vom 10. Februar 2010

CODE: 100101/leth

Obergösgen: Es wurden mehrere Personen inhaftiert

Im Zusammenhang mit dem tödlichen Verkehrsunfall von Montagabend in Obergösgen gingen viele Hinweise bei der Polizei ein. Dank der Mithilfe der Bevölkerung und den intensiven Ermittlungen durch die Kantonspolizei Solothurn konnten am Dienstagabend, sowie Mittwochmorgen mehrere Personen inhaftiert werden. Aufgrund erster Erkenntnisse kann davon ausgegangen werden, dass sich unter den Angehaltenen auch der verantwortliche Fahrzeuglenker befindet.

Bis zur Medienkonferenz vom 11.02.2010 in Olten werden keine weiteren Auskünfte erteilt.